



UNIVERSITAS SRIWIJAYA

Jln. Raya Palembang - Prabumulih Km. 32 Indralaya, OI, Sumatera Selatan 30662
<http://www.unsri.ac.id>

Sabtu, 11 Juli 2009

PT. Semen Baturaja (Persero) Gandeng Universitas Sriwijaya

PT. Semen Baturaja (Persero) menggandeng Universitas Sriwijaya (Unsri) untuk menggenjot kinerja perusahaan. Pasalnya, kata Direktur Utama Pamudji Rahardjo, hanya Unsri, Perguruan Tinggi di Palembang yang memiliki jurusan Teknik Pertambangan. "DI sana kan ada mata kuliah peledakan. Kami perlu untuk memenuhi kebutuhan dasar dalam pembuatan semen, sesuai dengan penerapan ilmu modern yang dimiliki Unsri," kata Dirut usai penandatanganan perjanjian kerjasama PT. Semen Baturaja dengan Unsri periode 2009-2012, kemarin.

Perusahaan, lanjutnya, berusaha mensinergikan antara teori ilmu modern yang dimiliki Unsri agar dapat diterapkan dalam kinerja PT. Semen Baturaja. "Kersajama ini sudah lama kita terapkan. Dan hingga kini terus berlanjut."

Adapun kerjasama yang disepakati meliputi bidang pengembangan budaya perusahaan, penyusunan AMDAL, restrukturisasi organisasi, rekrutmen SDM serta in house training di bidang keuangan, bidang teknik.

Pamudji berharap, dengan kerjasama ini dapat menambah pengetahuan dan transfer bagi karyawan PT. Semen Baturaja (Persero), " Sehingga, PT. Semen Baturaja dapat selalu mengupdate perkembangan teknologi dan ilmu pengetahuan yang berkembang dengan cepat pada saat ini," katanya.

Lebih lanjut katanya, memang Unsri merupakan lembaga akademi yang bersifat teori dan penelitian berdasarkan dengan ilmu teori, maka ilmu harus dipraktikkan. PT semen Baturaja menyediakan tempat dalam mengimplementasikan ilmu para dosen dan mahasiswa.

"Karena, Kinerja PT. Semen Baturaja ini harus menerapkan kerja sama dengan berbagai pihak di bidang teknis dan non teknis, terutama dengan Unsri," tegasnya.

Sementara itu, Rektor Universitas Srwijaya Prof. Dr. Badia Perizade, MBA mengatakan, pihaknya memang telah bekerjasama dengan PT. Semen Baturaja sejak berdirinya, terutama dibidang ekonomi. " Karena suatu Perguruan tinggi harus merangkul bidang Akademi, Bisnis dan Government, demi kemaslahatan masyarakat," tegas Badia.